



Les actualités municipales



Cordemais, le 27 avril 2023

un Arbre pour un Centenaire



L'EHPAD Le Prieuré compte, depuis le 2 avril, un centenaire parmi ses résidents.

Pierre GALLERAND, né à Corbigny dans la Nièvre, est arrivé à Saint Etienne de Montluc début des années 60, puis s'est installé à Cordemais en 1972. Il a fait carrière au PMU de Nantes.

Deux passions ont rythmé son temps libre : la philatélie et l'informatique. **En 1982, il est à l'origine, avec Monsieur THUILIER et Mme GOUSSIN, de la création du club informatique de Cordemais, Micromédia, appelé à l'époque Microtel.**

Avec Edmonde, sa regrettée épouse, il a élevé 3 garçons. Il aime ajouter que certains de ses 8 petits-enfants sont devenus informaticiens : « c'est dans les gènes ! », se plaît-il à dire.

Pour ses 100 ans, la municipalité a souhaité marquer le coup !

Le Maire, Daniel GUILLÉ, accompagné de son Adjointe Lydie RETAILLEAU, lui a remis un coffret gourmand.

De plus lundi 24 avril, un Lagerstroemia Indica « Jacqueline Desmaris » a été planté en son honneur dans le jardin public du Prieuré. La plantation a été effectuée par le service Espaces verts en présence du Maire qui a mis la main à « la pelle ».

Une plaque explicative, avec le nom et la date de naissance du centenaire, précisera bientôt l'histoire de cet arbre.

